



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, 17.10.2023

Führungswechsel in der „Luitpold-Kaserne“ Dillingen

„6. Kompanie hört auf mein Kommando“ – Hauptmann Philipp von Bastineller übernimmt im Rahmen der feierlichen Kompanieübergabe die Dienstgeschäfte von Major Stefan Geiger

Dillingen – Drei Jahre lang hat Major Stefan Geiger als Chef die Geschicke der Grundausbildungskompanie des Informationstechnikbataillons 292 gelenkt. Zur offiziellen Übergabe seiner Dienstgeschäfte traten die Soldatinnen und Soldaten der Einheit am 29. September in den Gärten der Elisabethenstiftung in Lauingen an. Neben den geladenen Gästen und den Familienangehörigen, brachte die Bürgermeisterin der Stadt Lauingen, Katja Müller, mit ihrer Ansprache die besondere Bindung zwischen der Kompanie und der Stadt zum Ausdruck. Höhepunkt der Veranstaltung war die feierliche Übergabe durch den Bataillonskommandeur der Dillinger Kaserne, Oberstleutnant Stefan Holland. Militärisch korrekt und einem strikten Ablaufprotokoll folgend, erfolgte die Übergabe der 6. Kompanie symbolisch durch die Überreichung des Kompanie Wimpel an Hauptmann von Bastineller. Im Anschluss an das Zeremoniell wurden alle Anwesenden zum Empfang gebeten, bei dem es neben kalten Getränken, auch ausreichend Zeit und Gelegenheit gab, den frischgebackenen Kompaniechef zu beglückwünschen.



INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 292

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum